



## **REVUE DE PRESSE**

**Semaine du 9 au 15 janvier 2021**

# L'année 2020 au fil des mois

**L'année 2020 restera sans doute dans l'Histoire tant les événements auront été particuliers et souvent inattendus tout au long de ces douze mois. Retour sur les faits qui ont marqué la vie locale.**

■ **JANVIER.** Lorsoleil, l'association souhaitant créer une centrale villageoise photovoltaïque développe sa communication.

Une vieille caravane est retrouvée abandonnée dans le jardin de M. Vigneron.

■ **FÉVRIER.** Fin des travaux de déploiement de la fibre optique.

Les pluies abondantes font déborder le Rupt-de-Mad dans les parcelles riveraines. Triste bilan des vendanges de l'association des Côtes des Caures avec 120 l récoltés.

■ **MARS.** Elections municipales : l'équipe menée par Margaret Dumont en tête à l'issue du premier tour.

En raison de la Covid 19, le 6<sup>e</sup> Festivillage est annulé. Les

enseignants se mobilisent pour assurer le meilleur accueil aux enfants des parents soignants.

■ **AVRIL.** Le confinement oblige les habitants à rester chez eux. Les associations suspendent leurs activités. Les pompiers viennent à bout d'un incendie près du tunnel ferroviaire.

■ **MAI.** Le confinement est levé. Rentrée progressive dans les écoles.

■ **JUIN.** M. Dotte, maire préside son dernier conseil municipal.

■ **JUILLET.** Margaret Dumont devient le nouveau maire.

Au musée de la Baïonnette, créé récemment, les visites officielles se succèdent.

■ **AOÛT.** Remise en état du terrain de pétanque de la rue des Promenades. L'ancien lavoir le bordant est débarrassé de la végétation envahissante.

■ **SEPTEMBRE.** Face à la prolifération des rats dans certains secteurs, la guerre est déclarée.

Succès des journées du patri-



M. Vigneron a eu la mauvaise surprise de découvrir une vieille caravane abandonnée dans son jardin.



Les décorations de Noël égayent les rues de la localité.

moine.

■ **OCTOBRE.** À Regniéville, la traditionnelle Saint-Firmin est célébrée.

Le CAUE présente son projet de revitalisation du bourg centre de Thiaucourt.

■ **NOVEMBRE.** Les bâtiments du SDIS, de Mad et Moselle et de la commune sont mutualisés. Le 11 novembre est célébré en petit comité. Le pont 44 est décapé puis

bâché.

Une réserve civile est mise en place.

Pour la première fois, le conseil intercommunal de Mad et Moselle peut être suivi en visio.

■ **DÉCEMBRE.** Les décorations de Noël égayent la localité. Le repas des anciens ne pouvant être organisé, il est remplacé par la distribution d'un panier gourmand.



Le terrain de pétanque remis en état par des bénévoles.



Rendu impétueux par les pluies abondantes, le Rupt-de-Mad envahit les parcelles riveraines.



Les journées du patrimoine rencontrent un certain succès.



Le musée de la Baïonnette reçoit la visite des politiciens locaux.



La Saint-Firmin célébrée masquée à Regniéville.



La venue du camion du CEPARI au SDIS permet aux pompiers de s'entraîner en milieu toxique.



Le pont 44 est bâché après avoir été décapé.

## Grosdidier veut relancer « Metz-Thionville Briey »

À l'occasion d'une rencontre avec la presse, vendredi, le maire de Metz et président de Metz Métropole, François Grosdidier, a évoqué les questions des relations avec le Luxembourg. « Il faut prendre la mesure de la métropolisation qui est en cours autour de Luxembourg », dit-il. « Elle va jusqu'à Metz en passant par Thionville. Côté français, les élus locaux n'en ont jamais pris la pleine mesure... »

Pour accompagner cette métropolisation, le maire de Metz souhaite « une coopération de toutes les intercommunalités françaises du sud de Metz à la frontière luxembourgeoise ». « Ceci afin de parler avec le Luxembourg d'une seule voix. Nous devons notamment coordonner nos politiques sur les deux grands sujets pour lesquels nous avons un problème à régler : les transports et la formation. »

Quelle forme pourrait prendre ce travail en commun ? « Mon prédécesseur avait eu une intuition très juste en



**François Grosdidier veut que les intercommunalités de Moselle Ouest et de Meurthe-et-Moselle Nord puissent parler d'une seule voix avec le Luxembourg.**

Photo RL/Maury GOLINI

créant l'association Metz-Thionville-Briey, qui a depuis été délaissée. Je crois que cet espace, qui comprend la Moselle Ouest et la Meurthe-et-Moselle Nord, est le plus pertinent pour engager des coopérations concrètes. »

A. V.

*Républicain lorrain 9 janvier 2021*

## Une aide financière pour l'achat d'un vélo électrique



**La Communauté de communes Mad et Moselle compte ainsi soutenir cent foyers.** Photo illustration RL/Julio PELAEZ

Depuis le 1<sup>er</sup> janvier 2021, les habitants de la communauté de communes Mad et Moselle (CCMM) peuvent prétendre à une aide financière pour l'acquisition d'un vélo à pédalage assisté, équipé d'un moteur auxiliaire.

### Plan de développement des mobilités douces

La CCMM compte aider financièrement les habitants de ses quarante-huit communes à l'acquies un vélo à assistance électrique (VAE). Avec une enveloppe budgétaire de 30 000 €, la CCMM compte ainsi soutenir cent foyers. Sur présentation de facture, il sera remboursé 30 % du coût d'un vélo neuf. L'aide

est plafonnée à 300 € par foyer.

Destiné à son usage personnel, le bénéficiaire doit par ailleurs s'engager à ne pas revendre son vélo pendant une durée de trois ans.

Les dossiers seront instruits dans l'ordre de leur arrivée.

Si aucune condition de ressources n'est demandée, le vélo, lui, doit répondre à certains critères d'homologations.

Renseignements et retrait des dossiers auprès de la CCMM : 03 83 81 91 69 ou developpement-durable@cc-madetmoselle.fr Site : <http://www.cc-madetmoselle.fr>

*Républicain lorrain 9 janvier 2021*

## Christophe Receveur : un informaticien au chevet des ordinateurs de la mairie

**La municipalité a mandaté Christophe Receveur, habitant de la commune, pour faire une révision du matériel informatique de la commune. Un choix qui ne tient rien du hasard puisqu'il est informaticien auto-entrepreneur et passionné depuis l'adolescence. Portrait.**

**C**ette semaine, le réseau informatique de la mairie a été révisé par Christophe Receveur, habitant de Thiaucourt depuis une dizaine d'années. « J'ai vérifié le réseau informatique et j'ai réparé l'ordinateur portable commandant le panneau d'informations situé à l'extérieur », explique l'informaticien qui vient de créer son entreprise.

### Un doux rêve

« J'ai été cheminot pendant vingt ans et j'ai décidé de faire de ma passion mon travail. J'ai 45 ans mais cela fait 30 ans que je répare



**Christophe Receveur en train de réviser le réseau informatique municipal.**

les ordinateurs. Adolescent, j'avais commencé avec celui de mon père. Je viens de monter ma boîte en tant qu'auto-entrepreneur. J'interviens pour tout ce qui touche à l'informatique : réparations, configurations, dépannage. J'achète aussi du neuf et le revends à des particuliers

selon leurs besoins. » Et Monsieur Receveur caresse un objectif : ouvrir un magasin à Thiaucourt. « Dans trois ans, il y a des chances que j'ouvre mon magasin à Thiaucourt. Il en existe déjà un à Vigneulles mais le gérant va bientôt prendre sa retraite. » Le vide sera donc comblé.

**BERNÉCOURT** Vie scolaire

## Projet d'école et activités au programme de 2021

Lors du conseil d'école, le nouveau projet commun aux trois établissements a été développé : mis en place cette rentrée, pour durer jusqu'en 2023, il tient compte des résultats des évaluations nationales, qui ont eu lieu du 14 au 25 septembre. Le projet s'articule autour de 3 axes en pratiquant maths, vocabulaire... Le premier objectif est de faire réussir tous les élèves en réduisant les inégalités et en prenant en compte les besoins particuliers de chacun. L'axe 2 visera à améliorer la continuité et la cohérence des apprentissages au travers des cycles. L'axe 3 a pour but d'instaurer un climat scolaire favorisant la réussite de tous.

Les valeurs importantes doivent rester l'écoute, l'entraide et le respect.

Autre sujet évoqué, les activités et sorties prévues qui restent tributaires des conditions sanitaires futures ; chaque école a présenté son programme pour l'année scolaire.

Pour Bernécourt, la finalisation du projet bibliothèque



**Les écoles maternelle et élémentaires de Flirey et Mandres, ont présenté les activités et sorties prévues.**

avec nouveau meuble et 100 nouveaux livres (financé par le SIVM) est livrée et les interventions avec semeurs d'arts pour 4 séances réalisées ; Projet nature avec l'écomusée d'Hannonville, 2 interventions à l'école sur le thème de la préservation de la nature et une sortie sur site ; Fête du printemps (déguisement) ; date à définir et Fête des 100 jours ; piscine pour les CP et pour finir l'année, la fête de fin d'année avec exposition.

*Est Républicain 10 janvier 2021*

**THIAUCOURT-REGNIÉVILLE**

**La collecte des sapins s'organise**

Les fêtes de fin d'année étant passées, il faut maintenant penser à se débarrasser de son sapin de Noël naturel.

La municipalité propose aux personnes intéressées de les déposer sur le côté du terrain de pétanque de la rue des Promenades ou sur le terrain de football du lotissement de la rue Saint-Nicolas, les 16 et 17 janvier.

Les sapins du Noël 2020 seront évacués le 18 janvier par les employés du service technique de la commune.



**Les sapins peuvent être déposés les 16 et 17 janvier.**

*Est Républicain 11 janvier 2021*

# Un nouveau président pour le club de pétanque

**Passionné de pétanque, l'ancien maire de la commune, Roland Rouyer, a pris la tête de l'association qui, comme beaucoup d'autres, attend des jours meilleurs.**

**E**ntre les deux périodes de confinements, le club de pétanque a changé de président. Le poste est désormais pourvu par Roland Rouyer, ancien maire de la commune.

Passionné par la pétanque celui-ci n'a pas hésité une seconde. « Malheureusement, la crise sanitaire actuelle ne nous permet pas de nous réunir pour nous entraîner et encore moins de participer à des concours », souligne le président.

Le club compte aujourd'hui une trentaine d'adhérents qui viennent du village mais également des alentours, comme Thiaucourt ou Écrouves

« Nous sommes plusieurs associations à jouer à la pétanque, donc nous travaillons en étroite collaboration. En ce



**Roland Rouyer a trouvé une nouvelle occupation : il a repris la présidence du club de pétanque, en stand-by pour le moment.**

qui concerne les concours, nous nous arrangeons toujours pour fixer des dates qui n'interfèrent pas avec le calendrier des uns et des autres », précise Roland.

Le président ajoute : « Tout le monde est le bienvenu à nos côtés. Les séances d'entraînement se déroulent les mardis, vendredis et parfois le samedi

à partir de 14 h au Château d'Essey-et-Maizerais. L'ambiance y est chaleureuse et bonne enfant. Cependant pour le moment, nous sommes en stand-by, comme beaucoup d'associations. »

Pour rejoindre le club de pétanque, contacter Roland Rouyer au 06 87 82 47 63.

# Les élus se forment au Plan local d'urbanisme intercommunal



Cinq sessions ont permis de former 70 élus de Mad et Moselle à la connaissance du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal.

**Soixante-dix élus municipaux ont suivi à la mairie une formation leur permettant d'appréhender et de s'approprier les connaissances, concernant la mise en place du Plan Local d'Urbanisme Intercommunal dont l'approbation est prévue pour 2025.**

Cette démarche avait été proposée par l'association des maires et des présidents des intercommunalités 54, la formation étant animée par François Seidel, représentant de MMD54, Denis Blouet, vice-président de Mad et Moselle délégué à l'urbanisme et à l'habitat, et Dominique Leroy, maire de Xammes délégué communautaire

en charge du PLUI. L'élaboration d'un PLUI a été prescrit par le conseil communautaire de Mad et Moselle en mai 2019, cette prise de compétence obligatoire ayant été promulguée le 1<sup>er</sup> janvier 2019. Ce plan constituera la déclinaison spatiale du projet de territoire devant être défini dans le cadre d'une concertation avec les communes membres, les acteurs locaux et les habitants volontaires. Ce document très important édictera les règles d'urbanisme sur l'ensemble du territoire de Mad et Moselle pour les années à venir.

La formation, apparemment, a été utile et très appréciée. « Je suis en train de tout découvrir. C'est très intéressant », confie Anne Muller,

élu(e) de Novéant-sur-Moselle. « Je connais un peu le PLU car on est en train de le faire sur notre commune. Cela permet d'appréhender les différences entre PLU et PLUI », commente Michèle Schnitzler, ancien maire et première adjointe de Mamey. « En fait, il y a toujours de nouvelles informations. On apprend tout le temps. Ce genre de formation permet de remémorer des éléments qu'on n'utilise pas toujours », constate Isabelle Collignon-Mathieu, maire de Waville. « C'est le début, pour certains, d'un long chemin que l'on va parcourir ensemble jusqu'en 2024. Je crois que l'on peut être optimiste pour la réussite de ce projet d'envergure », conclut, satisfait, M. Blouet

## BERNÉCOURT

# Les rues du village d'hier à aujourd'hui



La route de Nancy, bloquée par le troupeau de moutons.



Dénommée rue de Nancy, la rue de l'ancienne gendarmerie s'appelle désormais rue de St Mihiel.

Pour poursuivre l'article paru le 27 novembre dans nos colonnes, d'autres rues se sont vues également attribuer de nouvelles dénominations.

Ainsi, appelée « route de Toul », depuis l'ancien bâtiment « la bonne auberge » jusqu'à la sortie vers Grosrouvres, cette rue est dénommée désormais la Grande Rue.

La rue de Nancy, à partir du carrefour D904/D907 (voie où se trouve l'ancienne gendarmerie), a pris l'appellation de « Rue de St

Mihiel ». Sur un cliché datant d'avant la Grande guerre, on remarque un troupeau de moutons communal qui rentre au village, bloquant la circulation à un cabriolet. Le berger était logé par la commune, il possédait quelques bêtes mais chaque habitant pouvait alimenter le troupeau avec ses propres moutons en payant une redevance à « la tête ». Le syndicat ovin avec à sa tête un agriculteur du village en qualité de président, a été dissous en 1960.

*Est Républicain 13 janvier 2021*

## WAVILLE Questions à

Isabelle Collignon-Mathieu,  
maire de Waville



# « Que l'on sorte tous unis de cette crise »

### Quels événements vous ont marquée en 2020 ?

Évidemment, la situation sanitaire a monopolisé les attentions de tout le monde. Les élections furent aussi marquantes en raison des circonstances dans lesquelles elles se sont déroulées. À l'époque, il y a eu une polémique. Aujourd'hui, on sait que ça n'aurait rien changé. Elles ont aussi été un nouveau départ avec une nouvelle équipe.

### Comment vous êtes-vous adaptée à la situation ?

Ça a été compliqué au départ. Déjà personnellement, parce que j'ai eu beaucoup de mal. Puis, dans la commune, nous n'avons pas été particulièrement touchés. Il n'y a pas eu beaucoup de cas graves, ni de décès. La grosse polémique du départ est née du manque de coordination entre la commune, la communauté de communes et le département. Qui devait faire quoi ? On ne savait pas très bien. Tout s'est fait plus lentement par la suite. Certains projets ont dû être

abandonnés. Nous voulions organiser une fête pour notre centenaire, Madame Nicolas. Nous n'avons pas pu car nous souhaitions ne pas prendre de risques et protéger tout le monde. Malheureusement, nous avons appris qu'elle était décédée, il y a deux jours, à l'hôpital. C'est une grande déception pour tous les habitants du village.

### Quels sont les projets pour 2021 ?

Déjà que l'on sorte tous unis de cette crise ! Sinon, au niveau communal, on est sur la continuité des travaux de rénovation entrepris dans les bâtiments de la mairie-école avec l'isolation, la menuiserie. Nous réfléchissons toujours sur l'avenir de l'ancien café. Nous nous sommes également positionnés sur la préemption de la vente d'une maison pour créer des places de parking et un gîte rural. Et nous aimerions voir aboutir l'affaire du pont de Buret. Pour le moment, tout est bloqué puisque cette question est au tribunal.

*Est Républicain 13 janvier 2021*

**HAMONVILLE**

# La commune se dote d'un site internet

**Patrice Velle, maire, a voulu que sa commune soit connue et visible par le plus grand nombre. Il a donc créé un site internet, « mairiehamonville.fr », et souhaite la participation des habitants pour le rendre vivant au fil des saisons.**

**A**ujourd'hui, la page de garde est illustrée par le village sous la neige et les vœux du maire. Plusieurs onglets donnent accès à différentes informations. Des renseignements utiles sont diffusés sur les mesures gouvernementales du Covid, du couvre-feu, sur le changement de la trésorerie de Thiaucourt à Pont-à-Mousson et le calendrier 2021 du ramassage des sacs jaunes. Les habitants trouveront aussi des informations sur la vie municipale avec les comptes rendus du conseil municipal, la vie scolaire, la salle communale, la communauté de communes Mad et Moselle. L'environnement avec



**Le Maire, Patrice Velle a créé un site internet « mairiehamonville.fr »**

le règlement de la déchèterie, l'eau, l'assainissement a aussi sa place, de même que les contacts avec les permanences et les coordonnées de la mairie...

Un outil dans l'air du temps, mais qui ne néglige pas les rapports humains. Ainsi, en fin d'année, les élus ont rendu visite aux jeunes et aux anciens du village pour échanger les nouvelles, mais aussi pour apporter

un cadeau à ceux qui n'ont pas encore 16 ans et aux aînés de plus de 60 ans. En ce qui concerne les projets 2021, le maire avance l'entretien des peintures et des espaces verts par l'équipe intercommunale, la réfection de deux rues. Il espère bien sûr que le site internet intéressera la population du village et au-delà, en cliquant tout simplement « mairiehamonville.fr ».

*Est Républicain 13 janvier 2021*

**NOVÉANT-SUR-MOSELLE**

# Ramassage des sapins de Noël



**Les sapins de Noël peuvent être déposés parking Foch. Photo RL**

Il a illuminé et accompagné les fêtes de Noël, il a abrité les cadeaux et va encore servir, pour du compost ou du paillage.

Ne le jetez pas n'importe où, ne le brûlez pas, ni dans votre jardin ni dans la cheminée !

Le parking Foch est dédié à la récupération des sapins. Il suffit de le déposer sans housse, ni pied, ni neige artificielle, ni décoration.

*Républicain lorrain 13 janvier 2021*

# Azur Production en danger : « La partie n'est pas perdue »

De nombreux élus ont commencé à afficher leur soutien pour empêcher la fermeture de l'entreprise Azur Production. Les employés ont organisé un débrayage ce mardi 12 janvier. Quant à la direction, elle se veut rassurante : « On a un match à jouer. Ce n'est pas perdu d'avance. »



Un rassemblement des salariés d'Azur Production, lors du mouvement social du 18 décembre 2020. Photo Archives RL/Fred LECOQC

L'intersyndicale CGT-FO organisait un débrayage ce mardi 12 janvier à l'usine Azur Production, menuiserie industrielle PVC installée sur le site de Chambley Planet'Air, œuvrant pour le compte de Lapeyre. Une nouvelle action qui survient un mois après une première manifestation lors de laquelle les employés détaillaient leurs craintes de voir fermer leur entreprise d'ici fin 2022.

« Le groupe Saint-Gobain, auquel on appartient, a décidé de se séparer de Lapeyre et a lancé un appel d'offres pour trouver un repreneur, synthétise Jocelyn Canale, délégué CGT. Plusieurs possibilités existent, émanant de fonds d'investissement comme Cevital, Verdosio ou Mutares. On peut aussi imaginer une reprise par un collectif d'ouvriers du groupe, tous actionnaires. Mais ils (les responsables de Saint-Gobain, NDLR) ont choisi la pire : miser sur Muta-

res, ceux qui ont repris Fermoba, par exemple. Ils ont l'habitude de s'intéresser aux entreprises qui vont mal, de gérer les conflits sociaux. La signature est prévue fin mars. On a jusque-là pour faire bouger les choses. »

**« Les salariés considèrent que la partie est perdue, mais c'est faux »**

La confiance n'était déjà pas assurée, d'entrée de jeu, mais elle a encore pris un coup quand les employés ont réussi à obtenir un business plan évoquant une possible fermeture du site de Chambley.

« Les salariés considèrent que la partie est perdue. Mais c'est faux, c'est une hypothèse budgétaire. On a des atouts en termes de compétitivité, de gestion de projet, de

satisfaction clients, tente d'apaiser le directeur Philippe Nowak. C'est en tout cas ma réponse : j'ai déjà rencontré le nouvel actionnaire. Il semble à l'écoute. On a un match à jouer. »

## Préserver les 175 emplois

Les représentants syndicaux sont plus que sceptiques. Mais ont un petit espoir auquel se raccrocher : le monde politique local commence à se pencher sérieusement sur la question. « On a eu des contacts avec le Conseil régional, le sénateur Olivier Jacquin, la députée Caroline Fiat, les représentants de la communauté de communes Mad et Moselle », confie Jocelyn Canale.

Tous veulent préserver les 175 emplois que représente Azur Production.

**Marie KOENIG**

57F20 - V2

## Maisons illuminées : les habitants récompensés



Remise des récompenses pour ce premier concours des maisons illuminées à Marie-Odile Mathiot, aux familles Parisot et Hacquebard-Bourdon (absente sur la photo)

La situation sanitaire actuelle ne permettra pas les vœux de la municipalité en présentiel pour 2021. Ce sera par le biais du bulletin municipal que pour son premier nouvel an, Eliane Dubois, maire présentera les vœux de la municipalité. Le bulletin est cours de rédaction, la première édile ayant demandé à tous les conseillers de s'investir pour ce premier magazine de la nouvelle équipe,

que les habitants devraient recevoir fin janvier. Aussi, c'est en comité restreint que les récompenses au concours des maisons illuminées, un bon cadeau de 100 € chacun, ont été remises, en présence du maire Eliane Dubois, du premier adjoint Jérémy Point, et de Sabine et Sébastien Masson conseillers municipaux, qui s'étaient chargés de cette opération.

*Est Républicain 13 janvier 2021*

## REZONVILLE-VIONVILLE

### Des colis bien garnis pour les seniors



Photo RL

Dans l'impossibilité d'organiser le repas des anciens en raison de la crise sanitaire, la municipalité a décidé d'offrir un colis aux anciens de la commune. Afin de préserver les aînés, les élus ont parcouru les rues du village pour distribuer à domicile une boîte bien garnie de victuailles festives.

*Républicain lorrain 14 janvier 2021*

## La bibliothèque invite les usagers à privilégier le samedi

Les bénévoles de la bibliothèque Gabriel Gobron se sont adaptés à la situation générée par la crise sanitaire. Ainsi, chaque personne de plus 11 ans munie d'un masque peut venir retirer ou déposer un livre les vendredis de 17 h à 18 h et les samedis de 10 h 30 à midi. Pour les enfants de moins de 11 ans, le port du masque n'est pas obligatoire.

Afin d'assurer la sécurité de tous, il est toutefois conseillé d'éviter le vendredi car la mairie est ouverte, ce jour-là, aux mêmes horaires. De fait, trop de gens risqueraient de se croiser dans le couloir et les escaliers.

Enfin, en raison du couvre-feu débutant à 18 heures, il vaut mieux ne pas arriver trop tard le vendredi.



Les enfants de moins de 11 ans ne sont pas obligés d'être masqués.

*Est Républicain 14 janvier 2021*

# Margaret Dumont : « des projets conformes à nos vœux de campagne »

**Élue premier magistrat depuis l'été dernier, Margaret Dumont dresse le bilan des actions menées depuis son élection et évoque les dossiers que la municipalité met en œuvre pour l'année qui vient de débiter. Sans oublier de saluer la solidarité qui s'est installée au village face à la pandémie.**

**Quels vœux souhaitez-vous adresser à vos administrés ?**

« Des vœux d'espoir et de très très bonne santé. Je demande aux Thiaucourtois de se préserver, entre gestes barrières et vaccination. Car, malgré la gravité de la crise sanitaire, il ne faut pas oublier que le plus beau cadeau, c'est la vie. La France est le pays de la liberté et des lumières. C'est aussi le pays de l'espoir qui a découvert le premier vaccin grâce à Pasteur. »

**Que vous inspire l'année écoulée, notamment avec la crise sanitaire ?**

« J'ai une énorme pensée pour le tissu économique thiaucour-

tois et ses environs. Et je salue la solidarité qui s'est installée pour soutenir nos commerçants et artisans. Comme les Amap qui ont continué à fonctionner et l'entraide entre voisins. Un bel élan de solidarité ! »

**Vous êtes élue depuis l'été dernier. Quelles sont les actions que vous avez menées depuis cette date ?**

« Pour des raisons de communication et de transparence, nous avons rajeuni notre site internet et réactivé le compte Facebook de la mairie. Nous avons aussi mis en place une application téléphonique Panneau-Pocket pour des infos en direct. Les Thiaucourtois sont très contents et nous remercient.

Nous avons aussi mis l'accent sur la propreté du village en commençant à nettoyer les rues. Et, à hauteur de nos moyens financiers, nous avons procédé au fleurissement du village pour un cadre plus sympathique et installé des terrains de pétanque.

Enfin, malgré cette période difficile, nous avons tenté d'offrir un peu de joie aux habitants, en



**Margaret Dumont, à propos de la pandémie : « Je salue la solidarité qui s'est installée pour soutenir nos commerçants et artisans. Comme les Amap qui ont continué à fonctionner et l'entraide entre voisins. Un bel élan de solidarité ! » Photo DR**

ouvrant les journées du Patrimoine, pour leur faire découvrir l'histoire du village. Et nous

avons organisé notre première fête de l'automne, avec un superbe feu d'artifice ! »

**Quels sont les projets que vous comptez mener en 2021 ?**

Le premier grand projet est le regroupement des écoles. En adéquation avec nos vœux de campagne, nous avons candidaté à plusieurs appels à projets : Dessine-moi un bourg porté par le Conseil d'architecture, d'urbanisme et de l'environnement (CAUE) et nous allons mettre en place un comité citoyen pour organiser des ateliers et réfléchir au Thiaucourt de demain. Nous travaillons également sur la création d'un vrai marché campagnard.

En collaboration avec la gendarmerie, nous allons lancer un appel à projet pour de la vidéo-protection et sécuriser la circulation dans le village. Nous allons également procéder à la réhabilitation des aires de jeux et de promenades, à la rénovation énergétique des appartements locatifs communaux. Et à la mise en herbe et à une gestion harmonieuse du fleurissement du cimetière communal, avec la création d'une partie cinéraire. »

**Propos recueillis par Martine SCHOENSTEIN**

*Est Républicain 15 janvier 2021*